Freitag, 8. April 2022

Freitag, 8. April 2022

Elektrischer A6 Avant mit 700 km Reichweite

Neuer Strom-Kombi

Der weltweit erste Elektro- der obere Abschluss ausge-Kombi der Oberklasse formt. Wie viel der Elektronimmt optische Anleihen an den RS-Modellen und soll 300 km Reichweite in zehn Minuten nachladen. Optisch teilt sich der Stromer mit dem aktuellen Verbrenner-A6 eigentlich nur die Abmessungen.Vorne ist der A6 Avant e-tron concept sofort als Mitglied von Audis Stromer-Familie erkennbar. Typisch ist der großflächige, verschlossene Singleframe, den im unteren Bereich tief liegende Lufteinlässe für die Kühlung von Antrieb, Akku und Bremsen flankieren. Die flachen Scheinwerferbänder weit in die Front hineingezogen. Am Heck ist der Einfluss des Windkanals gut zu sehen. Als aerodynamisch funktionale Abrisskante ist

kombi kosten wird, hat Audi aber noch nicht verraten.



ANZEIGENANNAHME

Anton Mündl 05-1727-54 113 anton.muendl@mediaprint.at

Nicole Aigner nicole.aigner@mediaprint.at



Auf den Bremsweg kommt es an

Winterreifen im Sommer sind gefährlich

reich die situative Winterreifenpflicht. Es ist somit höchste Zeit, den Zustand der Sommerräder zu überprüfen, "Die Profiltiefe muss mindestens 1,6 mm betragen - für ein sicheres Fahren ist jedoch ein Minimum von 3 Millimetern anzuraten. Keinesfalls sollten in der warmen Jahreszeit die Winterräder zu Ende gefahren

Foto: Roland Pelzl /cityfoto



Adolf Seifried, Obmann OÖ Fahrzeughandel, WKO OÖ

Mit 15. April endet in Öster- werden, da Sommerreifen kürzere Bremswege und mehr Sicherheit bei Nässe ermöglichen", betont Adolf Seifried, Gremialobmann des oberösterreichischen Fahrzeughan-

Persönliche Beratung

Wer neue Sommerreifen benötigt, sollte auf Nummer Sicher gehen und eine persönliche Beratung beim Händler in Anspruch nehmen. "Passende Reifen fördern die Sicherheit und ein komfortables Fahren. Haftung, Brems- und Lenkverhalten sind ebenso wichtig, wie die Belastbarkeit in jeder Situation. Genau darauf gehen die Fahrzeughändler im Vieraugengespräch gerne ein", so Seifried.





Sommerreifencheck

Auch in diesem Jahr haben der ÖAMTC und seine Partnerclubs 34 Sommerreifenmodelle unter die Lupe genommen. Einen bemerkenswerten Spagat schafft dabei der "Goodyear EfficientGrip Performance 2": Er erreicht beim ÖAMTC Sommereifencheck sowohl gute Werte im Trockenen als auch im Nassen und erzielt ebenso einen Bestwert beim Verschleiß. Weitere Infos zu den Testsiegern beim Check finden Sie auf www.oeamtc.at.

Am 8. und 9. April findet im Autohaus Sulzbacher in Pasching ein toller Event statt

Endlich wieder Frühlingsfest

Lust auf Frühlingsgefühle? Das Autohaus Sulzbacher zaubert uns jetzt Schmetterlinge in den Bauch. Denn dort findet heute und morgen nach 2 Jahren pandemiebedingter Pause endlich wieder das große Frühlingsfest in Pasching statt.

Beim Autohaus Sulzbacher stehen heute und morgen die Zeichen ganz auf Neubeginn und Frühling. Erstmalig freut sich das Team auf das Fest am neuen Standort in Pasching, wo die neuesten Modelle von Toyota, Lexus und Opel präsentiert werden.

Auf in den Frühling

Im vergangenen Jahr hat das Autohaus Sulzbacher den Standort Mitterbauer in Pasching übernommen und

Die schönsten Frühlingsboten kommen auf vier Rädern: Freuen Sie sich am 8. und 9. April auf das Frühlingsfest im Autohaus Sulzbacher.

die Marken Tovota und Lexus vor den Vorhang bringen. Natürlich dürfen sich kann jetzt neben Opel auch die Kunden beim Frühlings-

auf tolle Angebote und Aktionen freuen. Der Lexus UX 250h Booster 2,0 Hvbrid mit 152 PS, inklusive Klimaanlage, Parkcontroll, Keyless, Sitz und Lenkradheizung, 18,, Alu und Rückfahrkamera wird beispielsweise schon um € 34.990,statt € 43.350,- angeboten. Und den Yaris 1,0 Active mit 72 PS, inklusive Rückfahrkamera, Klima und Safetv Sense kann man an den Aktionstagen beim großen Frühlingsfest schon zum wirklich sensationellen Vorzugspreis von € 15.890,statt € 17.890,- erwerben. Wer sich für ein Leasing interessiert, kann sich auch

fest am 8. und 9. April auch tenteam der Firma Sulzbacher beraten lassen. Neben den spannenden Angeboten und tollen Neuheiten werden Sie beim traditionellen Frühlingsfest aber auch noch mit einer Weinverkostung von Castello del Vino verwöhnt.



Außerdem werden leckere Grillhenderl und Linzer Bier angeboten. Und was wäre das Frühlingsfest ohne Live-Musik? Freuen Sie sich am Freitag auf zünftige Musik von Urig & Echt, sowie auf Entertainer Gerd Ruby. Und am Samstag werden die Jupiters beim Frühlingsfest für vor Ort sehr gut vom Exper- Stimmung sorgen.



DER NEUE RENAULT AUSTRAL: Renault erweitert seine SUV-Palette um ein Modell mit großen Ambitionen. den neuen Renault Austral. Ein weiteres Modell, mit dem Renault seine Präsenz im Kompakt-Segment erweitert und verstärkt. Damit positioniert er sich im wichtigsten Kernmarkt der globalen Automobilmärkte.



Astra ST Edition 1.2 TDI 81 kw/110 PS über 300 Stk. i. Vorlauf* 6 Gang, Sitz-/Lenkradheizung, LED Frontscheinwerfer, Tempomat, Multimedia Radio, Klima, Parkpilot hinten u.v.m.

Astra ST Design & Tech 1.2 TDI 81 kw/110 PS PROMPT verfügb.** 6 Gang, Black & Color Paket, 17' Alu schw., Sitz-/Lenkradheiz., LED Front-SW. Tempomat. Multimedia Radio, Zwei-Zonen-Klima, Parkpilot vo./hi.

Barpreis € 21.490,- oder 48x € 149,60*



www.ah-sulzbacherat